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 Os vereadores recebe-
ram em Plenário o Secretário 
Municipal de Meio Ambiente 
e  M o b i l i d a d e  U r b a n a , 
Vicente de Paulo Pinto, em 
reunião ordinária no início 
deste mês, para tratar sobre 
questões ambientais relacio-
nadas às lixeiras subterrâne-
as que foram instaladas no 
centro da cidade, bem como 
as ações desenvolvidas pela 
Secretaria para a prevenção 
de enchentes como as que 
ocorreram no ano passado 
em nosso município.
 Vicente esclareceu que 
as medidas de prevenção de 
enchentes não se restringem 
às obras de desvio de águas 
realizadas no Beco do Sapo 
ou no Bairro Primavera. 
Segundo ele, há um Plano de 
Drenagem sendo desenvol-
vido junto ao Ministério do 
Desenvolvimento Regional, 
que compreende oito bacias, 
quatro à montante da cidade 
e quatro dentro do perímetro 
urbano. Trata-se de projeto a 
longo prazo, que está a cargo 
de equipe especializada.
 A construção de mais 
barraginhas e manutenção 

das já existentes é outra ação 
determinante para a conten-
ção das águas das chuvas, 
igualmente favorecendo a 
produção de águas nas 
cabeceiras. “Ouso dizer que 
temos hoje em Ubá o maior 
projeto de PSA (Pagamento 
por Serviços Ambientais) do 
estado!”, destaca o Secre- 
tário. O PSA é um instrumen-
to econômico que, seguindo 
o princípio “protetor-rece-
bedor”, recompensa e incen-
tiva aqueles que provêm 
serviços ambientais, melho-
rando a rentabilidade das 
atividades de proteção e uso 
sustentável de recursos 
naturais.

 Outros projetos estão 
sendo desenvolvidos, inclu-
sive em parceria com a 
C o p a s a ,  c o m o  o  P r ó -
Mananciais, que objetiva 
mobilizar a comunidade e 
parceiros estratégicos no 
engajamento para proteger e 
conservar mananciais utiliza-
dos pela Copasa para abas-
tecimento público. O trabalho 
é realizado por meio da 
proteção e da recuperação 
das águas, desde a sua 
nascente até seu ponto de 
captação. Há também, de 
acordo com Vicente, mais 
projetos em fase de elabora-
ção e licitação.
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 Foi sugerido durante a 
reunião que o Município crie 
pequenas barragens nos 
afluentes do Rio Ubá e crie 
mecanismos para incentivar 
a captação de água nas 
residências, como desconto 
no IPTU.
 Vicente de Paulo co- 
mentou ainda sobre a limpe-
za que vem sendo realizada 
no rio, a recuperação das 
margens, os muros de gabião 
e a limpeza dos córregos, 
considerada questão de 
saúde pública.
 Quanto à destinação do 
lixo, o Secretário informou 
que há três células de aterro 
licenciadas e vendo sendo 
estudada, por empresa espe-
cializada a geração de ener-
gia através de resíduos sóli-
dos. Já a respeito do descarte 
de rejeitos no rio, Vicente 
ressaltou que é de responsa-
bilidade da empresa dar a 
correta destinação dos resí-
duos oriundos de seu proces-

so produtivo, conforme pre-
visto na legislação ambiental 
vigente, “cabendo, inclusive, 
multa em caso de descumpri-
mento”, alertou o Secretário.
 Por fim, o convidado 
esclareceu que a instalação 
das lixeiras subterrâneas foi 
realizada em parceria com a 
Associação Comercial e 
Industrial de Ubá (Aciubá), 
sendo mínimo o investimento 
feito pela Prefeitura. Porém, 
novos estudos estão em 
andamento para avaliar a 
eficácia e a viabilidade de 
essas lixeiras serem manti-
das. 
 O Secretário comentou 
que tais estudos fazem parte 

do processo para a licitação 
de limpeza pública, prevista 
para setembro deste ano, 
quando vence o contrato 
atual. 
 Vicente foi convidado 
por meio do Requerimento 
16/2021, de autoria do verea-
dor José Damato Neto e 
aprovado por unanimidade 
pelos demais parlamentares. 

MEIO AMBIENTE
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 As Resolu- 
ções nº 04 e 05, 
de 2 de março 
de 2021, alte-
ram os artigos 
109 e 147 do 
Regimento In- 
te rno da Câ- 

mara Municipal  de Ubá 
(CMU), respectivamente. 
 O número máximo de 
proposições que cada verea-
dor, individualmente, poderá 
apresentar na sessão ordiná-
ria está l imitado a dez. 
Anteriormente, apenas as 
indicações deveriam obede-
cer a tal limite, não constando 

regimentalmente condição 
similar para os demais tipos 
de proposições parlamenta-
res: requerimentos, repre-
s e n t a ç õ e s ,  p r o j e t o s  e 
moções. 
 Ao apresentar o Projeto 
de Resolução nº 01/2021, a 
Mesa Diretora o justificou 
pela economia de impres-
sões, alegando que os traba-
lhos legislativos não serão 
restringidos por isso. 
 Também proposto pela 
Mesa Diretora da Casa, o PR 
n º  0 2 / 2 0 2 1 ,  a d e q u a  o 
Regimento Interno à prática 
já existente na Câmara desde 

2019. Segundo a nova nor-
ma, “a forma e o prazo para a 
apresentação das proposi-
ções dos vereadores serão 
definidos em Portaria."
 Conforme esclarecido 
pelos autores, os procedi-
mentos antes previstos no 
Regimento conflitavam com 
Portaria publicada já há dois 
anos, sendo necessário 
adequar as disposições. 
 As matér ias  foram 
aprovadas em dupla votação, 
nas reuniões dos dias 22 de 
fevereiro e 1º de março, por 
seis votos favoráveis e quatro 
contrários.

REUNIÕES - PROJETOS

 Votado e aprovado por 
unanimidade pelos vereado-
res ubaenses, o Projeto de 
Lei nº 14/2021 dispõe sobre a 
criação da Escola Municipal 
Professora Mar ia Luzia 
Antunes Calçado. O ato 
decorre da municipalização 
da atual Escola Estadual de 
mesmo nome, localizada na 
Rua Ismael de Oliveira, 255, 
Bairro Santa Bernadete. 
 A referida instituição de 
ensino foi criada em 1965, 

tendo por antiga denomina-
ção E.E. Rotary Club. A deno-
minação atual de E.E. "Pro-
fessora Maria Luzia Antunes 
Calcado" foi estabelecida 
pela Lei Estadual n° 15.183, 
de 16 de junho de 2004. 0 
processo de municipalização 
foi iniciado pelo Governo do 
Estado, com absorção da 
demanda de ensino por parte 
do Município, nos termos do 
O fi c i o  S E E / G A B  n ° 
1248/2020.
 Atualmente, a escola 
atende mais de 300 alunos do 
Ensino Fundamental de 1° a 
5° Ano, funcionando em dois 
períodos (manhã e tarde). 
Para essa absorção é neces-
sário criar uma nova escola 
municipal, que vai funcionar 

nas mesmas instalações da 
antiga escola estadual. 
 O ato, “no que depen-
der da administração munici-
pal, não acarretará nenhum 
prejuízo aos alunos, que 
seguirão em seu processo de 
aprendizagem, públ ico, 
gratuito e com o alto padrão 
de qualidade de todas as 
escolas municipais ubaen-
ses ” ,  ga ran te  o  Pode r 
Executivo na mensagem que 
encaminhou o projeto.
 A matéria tramitou na 
Câmara em regime de urgên-
cia e a aprovação unânime 
aconteceu em dupla votação, 
nos dias 1º e 8 de março e 
segue para a sanção do 
Prefeito e publicação nos 
Atos Oficiais.

Câmara aprova criação de Escola Municipal

Regimento Interno da CMU é alterado por duas resoluções
Novas regras relacionadas à apresentação das 

proposições foram aprovadas nesta semana
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 01/03/2021

VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES
INDICAÇÃO N.º 199/2021, ao Prefeito, solicitando 
uma operação tapa-buracos na avenida Dr. Heitor 
Peixoto de Toledo, que liga as três comunidades: 
Povoado Boa Vista, Povoado São Domingos e 
Colônia Padre Damião, que está intransitável.

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 220/2021, ao Prefeito, solicitando 
que a coleta de sangue para exames laboratoriais seja 
realizada nas Unidades Básicas de Saúde dos distri-
tos de Ubari, Miragaia, Diamante e Barrinha.
INDICAÇÃO N.º 221/2021, ao Prefeito, solicitando o 
escoramento imediato e posterior construção de um 
muro de gabião na ponte situada próximo ao nº 89 da 
rua Alberto Rodrigues Baião, bairro São João.
INDICAÇÃO N.º 222/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de calçada na ponte situada próximo ao nº 
89 da rua Alberto Rodrigues Baião, bairro São João.
REPRESENTAÇÃO N.º 033/2021, à gerência local da 
Copasa solicitando o tapamento de um buraco e 
finalização da obra realizada na encruzilhada das ruas 
Esperanto, Minas Gerais e Tenente Caio Xavier de 
Castro, bairro Santa Cruz, próximo ao Colégio 
Tiradentes.
REPRESENTAÇÃO N.º 034/2021, à gerência local da 
Copasa solicitando recomposição do asfalto que 
afundou após a obra realizada pela companhia próxi-
mo ao nº 66 da rua da Harmonia, Centro.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 200/2021, ao Prefeito, solicitando 
que providencie medidas de segurança para o Posto 
de Saúde do Schiavon, onde os servidores têm sofrido 
ameaças constantes. Solicita também que sejam 
designados mais agentes comunitários para a unida-
de, pois a população tem reclamado da falta deles.
INDICAÇÃO N.º 217/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de uma placa de “proibido jogar lixo” ao 
lado da igreja Católica da avenida Pedro Pires Mota, 
bairro Antonina Coelho (Cohab).
INDICAÇÃO N.º 218/2021, ao Prefeito, solicitando o 
tapamento de um buraco em frente ao nº 158 da 
avenida Álvaro Bigonha, bairro Antonina Coelho 
(Cohab).
INDICAÇÃO N.º 219/202, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de uma proteção de vidro ou acrílico sobre 
o balcão de atendimento da Policlínica, para seguran-
ça dos servidores e usuários.
REPRESENTAÇÃO N.º 029/2021, à gerência local da 
Viação Ubá, para solicitar a presença de um represen-
tante da empresa nesta Casa, em data a ser agenda-
da, para que sejam prestados esclarecimentos sobre 
as razões de se pretender reajuste tarifário passando 
de R$ 3,50 para R$ 7,29. Solicita ainda explicações 
sobre os motivos de a empresa não estar adotando os 

protocolos de segurança contra a Covid-19 em sua 
frota e questiona se houve redução no número de 
veículos e horários nas linhas do município.
REQUERIMENTO N.º 033/2021, ao Prefeito, solici-
tando a regularização fundiária do Residencial José 
Pires da Luz, em conformidade com o previsto na Lei 
Federal nº 13.465/2017. Reitera parcialmente a 
Indicação nº 179/2021, de autoria dos vereadores 
José Carlos Reis Pereira, José Damato Neto, Jane 
Cristina Lacerda Pinto e Célio Lopes dos Santos.
REQUERIMENTO N.º 034/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
esclarecimentos sobre o número reduzido de exames 
que são disponibilizados para a Policlínica.

VEREADOR CÉLIO LOPES DOS SANTOS
INDICAÇÃO N.º 201/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um quebra-molas em frente à 
CLINIODONTO, próximo ao nº 251 da rua Capitão 
Ananias Teixeira de Abreu, no Centro.
INDICAÇÃO N.º 207/2021, ao Prefeito, solicitando 
que fiscalize e cobre da Copasa a manutenção da 
tubulação de abastecimento de água que passa 
próximo ao nº 30 da rua Gumercindo Campos, bairro 
Sobradinho, que está a céu aberto.
INDICAÇÃO N.º 208/2021, ao Prefeito, solicitando 
que notifique o proprietário de um lote vazio localizado 
ao lado do nº 22 da rua Francisco Coelho da Silva, 
bairro Altair Rocha, para que providencie a capina e 
limpeza do imóvel de sua propriedade, seguida de 
manutenção periódica do mesmo.
INDICAÇÃO N.º 209/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de bueiros próximo ao nº 325 da rua 
Vicente Leite, Centro.
REPRESENTAÇÃO N.º 031/2021, à gerência local da 
Copasa, para solicitar que verifique o trabalho pela 
empresa terceirizada contratada para tapamento do 
buraco localizado em frente ao nº 210 da rua Silvério 
Amaral, bairro Noeme Batalha, e que providencie 
manutenção e reparo do local, onde a via está afun-
dando.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 202/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de cobertura na área externa do velório 
municipal.
INDICAÇÃO N.º 203/2021, ao Prefeito, solicitando o 
patrolamento e cascalhamento de todas as estradas 
de Ubá Pequeno.
INDICAÇÃO N.º 204/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza geral de todas as estradas que dão acesso à 
comunidade da Barrinha.
INDICAÇÃO N.º 205/2021, ao Prefeito, solicitando o 
tapamento de um buraco na rua Cecília Braga, bairro 
Santo Antônio.

Continua a seguir



PÁGINA 5

O LEGISLATIVO ELETRÔNICO 15 DE MARÇO DE 2021

PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 01/03/2021 (cont.)

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 023/2021, que “Dis-
põe sobre a denominação de logradouros públicos no 
bairro Novo Centro II e dá outras providências”.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 210/2021, ao Prefeito, solicitando 
que providencie o nivelamento com o asfalto da tampa 
de bueiro, em frente ao nº 659 da avenida Olegário 
Maciel, bairro Industrial.
INDICAÇÃO N.º 211/2021, ao Prefeito, solicitando o 
nivelamento com o asfalto de todas as 14 tampas de 
bueiros, ao longo da rua Coronel Otaviano da Rocha, 
bairro São Domingos.
INDICAÇÃO N.º 212/2021, ao Prefeito, solicitando a 
pintura de todos os quebra-molas, faixas de pedestres 
e faixas de demarcação de vias existentes ao longo da 
rua José Augusto Marcos, bairro Ponte Preta.
INDICAÇÃO N.º 213/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da rua Jayme de Almeida, bairro Olaria.
INDICAÇÃO N.º 214/2021, ao Prefeito, solicitando o 
recapeamento asfáltico da rua Maria Muniz, bairro 
Olaria.
INDICAÇÃO N.º 215/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da rua Antônio David, bairro São 
Sebastião.
INDICAÇÃO N.º 216/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de meio-fio no trecho que vai da entrada 
do bairro Fazendinha até a entrada do bairro Rosa de 
Toledo.
REPRESENTAÇÃO N.º 032/2021, à gerência local da 
Copasa solicitando a construção de um booster na rua 
Adão Quintão, bairro Bom Pastor.

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 206/2021, ao Prefeito, solicitando a 
reforma da quadra da escola do distrito de Ubari.
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 018/2021, que “Dis-
põe sobre a afixação de placa que informa sobre a 
proibição de discriminação nos locais em que especifi-
ca e dá outras providências”.

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO
EMENDA Nº 1 AO PROJETO DE LEI 05/2021, que 
“Dispõe sobre a gravação em áudio e vídeo das 
sessões de licitação públicas realizadas pelos 
Poderes Legislativo e Executivo, no âmbito do 
Município ode Ubá e dá outras providências”.  Altera o 
art. 1º do PL 05/2021, referindo-se aos certames 
“presenciais”.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS

EMENDA Nº 1 AO PROJETO DE LEI 03/2021, que 
Dispõe sobre a Política Municipal de Valorização da 
Vida nas Escolas Municipais de Ubá. Altera a Ementa 
e a redação dos incisos I e III do art. 4º do PL 03/2021.
EMENDA Nº 2 AO PROJETO DE LEI 03/2021, que 
Dispõe sobre a Política Municipal de Valorização da 
Vida nas Escolas Municipais de Ubá. Acrescenta 

parágrafo único ao artigo 4º do PL 03/2021.
VEREADORES CÉLIO LOPES, JOSÉ CARLOS, 

JOSÉ DAMATO, JANE LACERDA
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
006/2021, a todos os Taxistas de Ubá e região.
REQUERIMENTO N.º 031/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
as seguintes informações sobre o serviço de taxista no 
município: 1) Quais taxas são pagas pelos taxistas à 
Prefeitura Municipal de Ubá e qual o valor delas? Qual 
o valor do ISSQN? 2) Quais as possibilidades de 
redução do valor das taxas cobradas ou implantação 
de um programa de parcelamento de forma a contribu-
ir com a classe dos taxistas que tanto foram prejudica-
dos durante a pandemia da covid-19? 3) Quando será 
aberto um novo edital de licitações para os taxistas? 4) 
Quantas vagas estão atualmente ativas para o traba-
lho regular dos taxistas e quantas estão disponíveis 
para uma futura licitação? 5) Devido ao crescimento 
populacional do município e consequente aumento da 
demanda, quantas novas vagas para taxistas deveri-
am ficar disponíveis para uma futura licitação? 6) 
Como é feito o processo de fiscalização da prestação 
de serviço de taxista no município? 7) Existe a possibi-
lidade de se estipular cotas femininas para as vagas 
licitadas para prestação de serviço de taxista?
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 020/2021, que “Institui 
o Dia Municipal de Taxista no Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Ubá”.
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 021/2021, que “Altera 
o art. 4º e o inciso I do art. 6º da Lei nº 4.021, de 26 de 
outubro de 2011, que instituiu no Município de Ubá o 
serviço de transporte individual de passageiros e o 
serviço de entrega de mercadorias em motocicleta”.
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 022/2021, que “Dis-
põe sobre o serviço de transporte remunerado privado 
individual de passageiros por plataformas digitais no 
âmbito do Município de Ubá, e dá outras providênci-
as.”.

TODOS OS VEREADORES
REPRESENTAÇÃO N.º 030/2021, ao Sr. Luiz 
Eduardo Carvalho Gomes, Gerente Regional da 
Copasa em Ubá, convidando-o a participar de uma 
reunião ordinária nesta Casa, em data a ser agenda-
da, para que sejam discutidos e prestados esclareci-
mentos sobre os serviços realizados pela companhia 
em nossa cidade, que têm sido alvos de constantes 
reclamações por parte da população.

PROPOSIÇÕES DE 08/03/2021
VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES
INDICAÇÃO N.º 223/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de 03 luminárias na rua Idalina Moreira dos 
Santos, bairro Sobradinho.

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 08/03/2021 (cont.)

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 237/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina dos bairros Santa Bernadete e Novo Centro.
INDICAÇÃO N.º 238/2021, ao Prefeito, solicitando a 
poda das árvores localizadas próximo ao nº 37 da rua 
Líbano, bairro Eldorado.
INDICAÇÃO N.º 239/2021, ao Prefeito, solicitando a 
poda das árvores localizadas na rua Alvimar 
Miquelito, bairro Eldorado, cujos galhos atingiram a 
rede elétrica.
INDICAÇÃO N.º 240/2021, ao Prefeito, solicitando 
que analise a necessidade de corte de uma árvore 
localizada na rua Major Carneiro, bairro Vila Flanel, 
ao lado da ponte do Supermercado BH.
REPRESENTAÇÃO N.º 036/2021, à gerência local 
da Copasa solicitando o tapamento de um buraco 
proveniente da rede de esgoto, próximo ao nº 37 da 
rua Líbano, bairro Eldorado.
REQUERIMENTO N.º 032/2021, ao Prefeito, solici-
tando a capina e limpeza de todas as ruas do bairro 
San Rafael III. Reitera a Indicação nº 021/2021, de 
mesma autoria.
REQUERIMENTO N.º 039/2021, ao Prefeito, solici-
tando a manutenção da rua Adriano de Pádua Tozzi, 
bairro Vale do Ipê. Reitera a Indicação nº 046/2021, 
de mesma autoria.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 229/2021, ao Prefeito, solicitando 
que notifique o proprietário de um lote vazio localiza-
do próximo ao nº 215 da rua Paraná, bairro Chiquito 
Gazolla, para que providencie a capina e limpeza do 
imóvel de sua propriedade, seguida de manutenção 
periódica do mesmo.
INDICAÇÃO N.º 230/2021, ao Prefeito, solicitando o 
tapamento de um buraco em frente ao nº 195 da rua 
Goiás, bairro Chiquito Gazolla.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 
N.º 007/2021, aos radialistas da cidade de Ubá.
REQUERIMENTO N.º 038/2021, ao Prefeito, solici-
tando a construção de um quebra-molas próximo ao 
nº 106 da rua Mario Espósito, bairro Pires da Luz. 
Reitera a Indicação nº 005/2021, de autoria da 
vereadora Aline Moreira Silva Melo.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 231/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza geral do bairro Cittá de Lucca.
INDICAÇÃO N.º 232/2021, ao Prefeito, solicitando 
uma operação tapa-buracos no bairro Cittá de Lucca.
INDICAÇÃO N.º 233/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza geral do bairro Peluso.
INDICAÇÃO N.º 234/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do calçamento da rua Guerino Peron, 

bairro Cristal.
INDICAÇÃO N.º 235/2021, ao Prefeito, solicitando 
capina e limpeza da avenida Elpídia da Silva 
Fagundes, bairro Santa Edwiges II.
INDICAÇÃO N.º 236/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza da rua José Emygdio Teixeira, 
bairro Santa Edwiges II.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 247/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza de 04 bueiros localizados próximo à ponte 
do Bahamas Mix, na avenida Comendador Jacinto 
Soares de Souza Lima (Beira-Rio).
INDICAÇÃO N.º 248/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina das marginais das estradas de toda a zona 
rural de Ubá.
INDICAÇÃO N.º 249/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da parte alta da rua Pedro Gumier 
Filho, bairro Industrial.
REQUERIMENTO N.º 042/2021, ao Prefeito, solici-
tando a capina e limpeza de todo o bairro Santa 
Edwiges I, indo até o trecho próximo ao Fórum. 
Reitera parcialmente a Indicação nº 168/2021, de 
autoria do vereador José Carlos Reis Pereira.
REQUERIMENTO N.º 043/2021, ao Prefeito, solici-
tando a limpeza do córrego do bairro Palmeiras. 
Reitera parcialmente a Indicação nº 024/2021, de 
autoria do vereador Edeir Pacheco da Costa.
REQUERIMENTO N.º 044/2021, ao Prefeito, solici-
tando informações sobre a finalidade dos postes que 
foram instalados nas comunidades do Emboque e 
Ubá Pequeno, e também no bairro Residencial Solar.
VEREADORES GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

E JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 251/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do calçamento no trecho próximo ao 
nº 277 da rua Altivo Brandão, bairro Santana.
VEREADORA JANE CRISTINA LACERDA PINTO
INDICAÇÃO N.º 246/2021, ao Prefeito, solicitando 
que analise a possibilidade de abertura de uma rua 
sem saída em frente ao nº 37 da rua Lilina Rinaldi, 
bairro Primavera, indo até o escadão que existe no 
local.

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 227/2021, ao Prefeito, solicitando 
que analise a viabilidade de isenção da cobrança da 
taxa de prestação dos feirantes, pois muitos deles 
não possuem condições de pagar.
INDICAÇÃO N.º 228/2021, ao Prefeito, solicitando 
que fiscalize os comerciantes que atuam do lado de 
fora da feira municipal, promovendo concorrência 
desleal com os feirantes que pagam impostos para 
terem direito de vender seus produtos.

Continua a seguir



PÁGINA 7

O LEGISLATIVO ELETRÔNICO 15 DE MARÇO DE 2021

PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 08/03/2021 (cont.)

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES
INDICAÇÃO N.º 243/2021, ao Prefeito, solicitando o 
patrolamento e cascalhamento da estrada da comu-
nidade do Córrego dos Mendes, que se encontra em 
péssimas condições.
INDICAÇÃO N.º 244/2021, ao Prefeito, solicitando 
que realize reparos próximo ao nº 1050 rua 
Fioravante Druda, bairro Noeme Batalha, esquina 
com a rua Alencar Carneiro Viana, bairro Vitória.
REPRESENTAÇÃO N.º 039/2021, à gerência local 
da Copasa, para solicitar a designação de um funcio-
nário da companhia para atender ao distrito de 
Diamante.
REPRESENTAÇÃO N.º 040/2021, à gerência local 
da Energisa, para solicitar a poda do galho de uma 
árvore de angico que está encostando na rede de alta 
tensão ao lado da fábrica de móveis Arch Decor e 
depois do Posto de Saúde do distrito de Diamante, na 
saída para Astolfo Dutra.
REQUERIMENTO N.º 041/2021, ao Prefeito, solici-
tando esclarecimentos sobre o atendimento feito pelo 
setor de ambulâncias aos pacientes em tratamento 
oncológico em Muriaé do distrito de Diamante.
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 25/2021, que 
“Declara de utilidade pública municipal a Associação 
Regional de Proteção Ambiental – ARPA Ubá”.

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº. 28/2021, que 
“Institui o Projeto de Prevenção da Violência 
Doméstica com a Estratégia de Saúde da Família no 
município de Ubá/MG e dá outras providências”.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 241/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um bueiro ao lado do nº 179 da rua 
Amadeu José Schiavon, bairro Schiavon.
INDICAÇÃO N.º 242/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um muro ou sistema de escoramento 
no final da rua Roberto Fellipe dos Santos, bairro 
Encosta do Sol, onde ocorreu um desmoronamento 
às margens do córrego e a rua, que está cedendo.
MOÇÃO DE PESAR N.º 009/2021, pelo falecimento 
do Sr. Otacílio Reis Abraão, ocorrido recentemente 
em nossa cidade.
REPRESENTAÇÃO N.º 037/2021, à gerência local 
da ECP Engenharia, para solicitar a substituição de 
02 contêineres de lixo em frente ao nº 365 da rua João 
Schiavon, bairro Schiavon.
REPRESENTAÇÃO N.º 038/2021, à gerência local 
da ECP Engenharia, para solicitar a colocação de 02 
contêineres de lixo em frente ao nº 635 da rua 
Amadeu José Schiavon, bairro Schiavon.
REQUERIMENTO N.º 040/2021, à Mesa Diretora, 
solicitando estudos técnicos sobre a possibilidade de 
participação da Câmara Municipal de Ubá no 

Programa de Eficiência Energética promovido pela 
Energisa S/A, por meio de chamada pública.
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 24/2021, que 
“Institui a Semana Municipal do Lixo Zero no 
Município de Ubá e dá outras providências”.
VEREADORES CÉLIO LOPES, JOSÉ CARLOS, 

JOSÉ DAMATO, JANE LACERDA
INDICAÇÃO N.º 224/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um posto de saúde com sede própria 
ou reforma na estrutura da unidade que atualmente 
funciona em imóvel alugado na Colônia Padre 
Damião.
INDICAÇÃO N.º 225/2021, ao Prefeito, solicitando 
melhorias na estrada que liga Ubá a Ubari.
INDICAÇÃO N.º 226/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza e capina do bairro São Leopoldo (próximo à 
Ligação) e, preferencialmente, a rua Maura da Silva 
Varella.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
008/2021, a todas as mulheres pelo dia internacional 
da mulher.
REPRESENTAÇÃO N.º 035/2021, à gerência local 
da Energisa, para solicitar as seguintes informações 
sobre as taxas incidentes sobre as contas de energia: 
1) Quais os índices de inflação das contas nos 
últimos 3 anos; 2) Como é calculado o valor das taxas 
das bandeiras; 3) Qual o percentual da taxa cobrada 
atualmente; 4) Qual a porcentagem de impostos 
municipais/estaduais/federais que incidem sobre as 
contas de energia atualmente; 5) Qual o valor da taxa 
de iluminação pública.
REQUERIMENTO N.º 035/2021, à Mesa Diretora, 
que as reuniões das Comissões Permanentes e 
Transitórias desta Casa passem a ser realizadas em 
plenário com transmissão ao vivo pela internet, tal 
como ocorre com as nossas audiências públicas e 
reuniões ordinárias e extraordinárias.
REQUERIMENTO N.º 036/2021, ao Prefeito, solici-
tando nos termos do P.U. do art. 56 da LOM, as 
seguintes informações sobre a situação de um lote 
desabando na rua Victorio Migliorine, bairro Vale do 
Ipê: 1) Foi feita a notificação do proprietário do lote 
que está causando este desabamento? 2) Sabendo 
que o desmoronamento foi causado por um serviço 
de desaterro mal executado, há mais de 10 anos, a 
Prefeitura averiguou a situação e regularidade do 
mesmo? 3) Qual a providência tomada pelo 
Executivo para proteger os munícipes que transitam 
pelo local?
REQUERIMENTO N.º 037/2021, ao Prefeito, solici-
tando estudo atuarial avaliando a viabilidade de 
adoção de alíquotas progressivas, nos termos do § 
1º, art. 1º, da EC103/19, em cumprimento ao art. 2º da 
Lei Municipal nº 207/2020.


